

Trabajadores de la DGAC inician paro indefinido

Trabajadores de la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) confirmaron que iniciarán una movilización indefinida a partir de hoy viernes 15 de noviembre, a las 8:00 horas, afectando a todos los aeropuertos del país.

Esta decisión fue notificada por la Asociación de los Sindicatos de la DGAC al Ministerio de Defensa, tras no haber alcanzado un acuerdo en las negociaciones con el Gobierno. Los gremios rechazaron la última propuesta presentada por las autoridades, considerándola insuficiente para abordar el pago del bono que, según aseguran, fue comprometido por el Gobierno hace más de un año.

El paro afectará tanto operaciones nacionales como internacionales y en todos los aeropuertos a nivel nacional, generando incertidumbre para los pasajeros y posibles demoras en vuelos programados.

